

Medienmitteilung

Freiburg, 27. August 2021

Neue Personaldirektorin

Michaela Bubach ist ab 1. September 2021 die neue Direktorin Personal des freiburger spitals (HFR). Die 55-Jährige ist dreisprachig (Deutsch, Französisch und Englisch) und verfügt über langjährige Erfahrung im Spitalwesen.

Frau Michaela Bubach, ehemalige Direktorin der Personalabteilung des Genfer Privatspitals La Tour, wird am 1. September 2021 ihre neue Funktion als Direktorin Personal des HFR aufnehmen. Sie folgt damit auf Corinne Cota, die nach dem Weggang von Reto Brantschen Ende 2020 die Direktion ad interim leitete. Mit Frau Bubach begrüsst der HFR-Direktionsrat eine erfahrene HR-Spezialistin mit umfassenden Kenntnissen des Spitalwesens.

Im Spital La Tour war Frau Bubach für die Verwaltung von mehr als 1200 Mitarbeitenden an drei Standorten verantwortlich. In dieser Einrichtung hat sie die meiste Zeit ihrer Karriere verbracht und sich seit ihrem Eintritt 1995 als Leiterin der Patientenaufnahme kontinuierlich hochgearbeitet. Bereits im darauffolgenden Jahr wurde die schweizerisch-deutsche Doppelbürgerin zum Business Office Manager befördert, bevor sie zur Projektleiterin und 2002 schliesslich zur Direktorin der Personalabteilung ernannt wurde.

Frau Bubach hat sich auf die elektronische Verwaltung von Patientdossiers spezialisiert, eine der grössten Herausforderungen, die das HFR in den kommenden Jahren erwarten. Sie absolvierte zudem einen Master of Business Administration (MBA) an der Berner Fachhochschule sowie verschiedene Weiterbildungen, natürlich im HR-Bereich, aber auch in den Bereichen Recht und Gesundheitsmanagement. Das HFR freut sich, von diesem reichen Erfahrungsschatz und Fachwissen profitieren zu können.

Auskünfte

Corinne Cota, Direktorin Personal a. i. (von 13.00 bis 13.30 Uhr) T +41 26 306 07 45

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Kommunikationsbeauftragte T +41 26 306 01 25

